



Neuer Jugendsprecher

Hallo Ihr Lieben,
wie Ihr sicher schon erfahren habt, wurde ein neuer
Jugendsprecher gewählt.
Nun darf ich mich Euch vorstellen:

Mein Name ist Kyra Bresser und ich bin 15 Jahre alt.
Ich bin schon seit einigen Jahren hier im Stall und habe seit
März `14 auch ein eigenes Pferd.
Für 2015 habe ich mir schon ein paar Aktionen überlegt, die ich
gerne mit euch machen möchte. Vor dem Beginn der
Turniersaison findet ein Einflechtkurs statt und eine
Schulpferdsattelzeugputzaktion ist auch schon geplant ☺

Falls Ihr Fragen, Sorgen oder Anregungen zu Aktionen habt,
könnt Ihr mich gerne ansprechen, ich helfe oder vermittele
gerne!

Ich freue mich auf die gemeinsame Zeit! ☺

Eure Kyra

Noch kein Vereinsmitglied?

Beitrittserklärungen gibt's bei allen Vorstandsmitgliedern oder
unter www.RZV-Rheindahlen.de!!!